



# 稜南の風

## PTA美化作業 ありがとうございました!

昨日8月21日(日)の早朝に、PTA美化作業が行われ、多くの保護者の皆さんにご協力いただきました。当初は、生徒たちも一緒になって「親子美化作業」として計画されていましたが、新型コロナウィルスの感染状況に配慮して保護者のみの実施となりました。また作業直前まで雨模様で実施が危ぶまれましたが、鉢落会長様にご決断いただき、結果的にスムーズに実施することができました。

ご存じのように稜南中学校は天草の中学校で敷地面積が最も広く、広大な草地があり、生徒や職員での日頃の除草作業だけでは間に合わない状況なのですが、今回保護者の皆さんにお手伝いいただいたことで、見違えるように美しくなりました。おかげさまで気持ちよく2学期からの学習のスタートを迎えることができます。

参加していただいた保護者の皆さん、本当にありがとうございました。



## 続報! 県中体連及び 吹奏楽コンクール結果報告

夏休みに入ってから行われた県中学校総合体育大会及び熊本県吹奏楽コンクールの結果を報告します。

- サッカー 1回戦 対水俣一中 2-1 勝利  
準々決勝 対豊栄中 1-5 敗退
- 剣道男子個人の部 山内寅ノ介さん  
1回戦 対花陵中 勝利  
2回戦 対玉東中 敗退
- 吹奏楽部 Aパート 銀賞

※今年の夏季中体連は、県大会への出場が5種目となり、好成績でした。ふだんから基本を大事にして真面目に練習してきた結果だと思います。今後は、各部とも3年生が引退し、1、2年生での体制に移ってきます。これからも“稜南魂”を大切にして、新たな気持ちで頑張ってほしいと思います。各部の3年生の皆さんや保護者の皆さん、本当にお疲れ様でした。

## “稜南殿の13人” ほんど子ハイヤで生演奏

7月23日(土)に銀天街スマイルパークで行われた天草ほんど子ハイヤの総踊りで、本校のハイヤ演奏隊(地方)13人が、踊りの伴奏を生演奏で披露してくれました。

本校のハイヤ演奏隊(地方)は、5月の体育大会のクライマックス「全校ハイヤ」の演奏隊として結成され、地道に練習を重ねてきました。今回の演奏隊は、日頃の練習をご指導いただいている本渡青年会議所や凜風会の皆さんからの要請を受けて再結成しました。

当日は、スマイルパークのステージ上で演奏を行い、その演奏に合わせて各幼稚園・保育園の子ども達は元気よく踊っていました。演奏の方も気合いが入っており、体育大会の演奏を再現することができます。まさに、銀天街の

校訓(稜南魂スピリット): 自主 感動 創造

学校教育目標:

「郷土・学校・自分に誇りを持ち、心豊かで、賢く、たくましい生徒の育成へさらに一步前に出て“稜南の風”を地域に届けよう～」

アーケードいっぱいに“稜南の風”を吹かせてくれました。演奏終了後に、馬場市長様から、演奏した生徒達に向けて、「感動の演奏だった。これからも地域を盛り上げてほしい。」とのお言葉をいただきました。



## 学校運営協議会に生徒会参加

1学期末に第1回学校運営協議会を開催しました。この協議会は、地方教育行政の組織及び運営に関する法律に基づいて、学校と保護者・地域住民が協働して子ども達の成長を支え「地域とともににある学校づくり」を進める仕組みで、本校では校長の私を含め19人の委員で構成され、年2回開催されます。

稜南中の特徴としては、この協議会に生徒会のメンバーが参加する点です。この日も、生徒会の活動や行事の様子などを説明した後、班別協議の話し合いにも生徒達が入り、通学路の危険箇所や地域の行事への参加のあり方等について、建設的な意見を述べていました。まさに、生徒達が学校運営に参画するという意味で画期的な取組であると思います。今後も地域とともにある学校づくりを目指します。

